

## 北京 3 日目

日が変わり、最終日に。

今日は9時には北京の空港をでるためホテルの出発は6時半。

残る北京を堪能しようと、いくつかのお店をまわってお酒などを。

バンド演奏をやっているお店や(うるさくて雰囲気だけ味わってかえった)

最近沢山できているというバー(すぐ閉店になった)

を巡って、結局いすわったのはホテルから少し歩いたところにあった

地元の人があつまっていた飲み屋さん。

やっぱり料理の注文で、量がわからず店員さんを困らせてしまいました。

たまたまその店で飲んでいて人が助け舟を。

上手な英語を話すその中国人とは、

「My friends!!」といいながら何回も乾杯してビールを飲みました。

最後に中国のあたたかいものを感じることができ、

本当にいい♫になりました。

## 帰宅後

村上春樹の「ダンスダンスダンス」ではないですが、

現実的な問題を処理するための現実的な時間が必要になるものです。

かえってきたら、とりあえずたまっていたメールと郵便の処理したり、

旅行中のホコリやなんかでドロドロになった(感じのする)コートを

クリーニングにだしたり。